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2019（平成 31）年度 第 3回経済学部教授会議事録（要旨） 

 

日時：2019（令和元）年 6 月 14 日（金）14:00～ 

場所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室 

専任教員現在数： 41 名（助教 2 名を含む） 

出席教員：39 名 

 

議題１．教務委員会報告に関する件 

角田保教務委員会委員長が、「資料」に基づき、以下について説明した。 

 

１．専門演習Ⅰ・Ⅱおよび卒業研究について 

２．履修者が 2 年連続 10 名未満の科目について 

３．教職課程の副免許について 

４．経済学部 4 年生への掲示 

５．選択定年退職者 

６．非常勤講師の退職 

 

以上説明があり、教職課程の副免許および非常勤講師の退職について、審議の結果、

教授会はこれらを承認した。 

 

議題２．兼業の承認に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、山下東子現代経済学科教授以下 2 名の兼業に

ついて説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題３．海外渡航に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、高安雄一社会経済学科教授以下 2 名の海外渡

航について説明し、審議の結果、教授会はこれらを承認した。 

 

議題４．2020（令和 2）年度学年暦（案）に関する件に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同学年暦（案）ついて説明し、審議の結果、

教授会はこれらを承認した。 

 

議題５．その他 

 ・経済学部教員選考審査規程改正（案）について 

   上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同規程改正（案）について、昇格人事につ



2 

 

いて部分的な改正および文言修正のみに留めたい旨を説明し、同規程改正（案）を提

示した。意見があれば、6月 21日 17時までに、執行部もしくは経済学部事務室宛に寄

せるよう補足した。 

 

報告承認事項１．2020（令和 2）年度指定校推薦入試に係る指定校の選定に関する件 

松村岳志入試検討委員会委員長が「資料」に基づき、同選定について、2019（平成 31）

年度第 2 回教授会承認により、入試検討委員会を開催（5 月 17 日）し選定した旨を報告

した。審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認事項２．2020（令和 2）年度外国人留学生受入に関する件 

松村岳志入試検討委員会委員長が「資料」に基づき、同選定について、2019（平成 31）

年度第 2 回教授会承認により、入試検討委員会を開催（5 月 17 日）し選定した旨を報告

した。審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認事項３．学生の派遣に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、学生の派遣について説明し、教授会はこれを

承認した。 

 

報告承認事項４．2019（平成 31）年度専任教育職員海外出張者の帰国に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、竹永進社会経済学科教授の海外出張からの帰

国について説明し、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認事項５．大学の名誉を高めた卒業生に対する表彰に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同表彰について、以下の通り推薦された旨を

報告し、教授会はこれを承認した。 

 

報告承認事項６．自己点検・評価『2018(平成 30)年度点検・評価シート』の提出に関する件 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同シートは松村岳志社会経済学科主任、村俊

範現代経済学科主任および古屋核経済研究所長が作成し、提出期限（5 月 30 日）までに

提出した旨を報告し、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

 

報告１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

山下東子東松山担当主任が、「資料」に基づき、2019（令和元）年 5 月 30 日に開催さ

れた第 2 回東松山キャンパス運営委員会で審議された以下の内容について報告した。 

 ・全学教務委員会シラバス部会から検討依頼のあったボランティア活動の単位化につい

て 
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 ・全学教務委員会で提示された「大東文化大学語学教育の基本方針」について 

 ・2019 年度点検・評価シートの草案について 

 ・4 月度の朝ごはんプロジェクト補助利用者数について 

 

報告２．全学教務委員会報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、6月3日に開催された第3回全学教務委員会の報

告事項、以下4件について報告した。 

 

 ・高等教育の修学支援新制度（高等教育無償化）の申請要件について 

 ・アセスメント・ポリシーの一部修正について 

 ・GPAについて 

 ・2年連続して10名未満の授業科目について 

 

以上4件について、質問・意見を受け付けたが、特段の質問・意見はなかった。 

 

報告３．2019（平成 31）年度学長職務代理および学部長、 

東松山キャンパス運営委員会委員長職務代行者について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同職務代行者について報告した。 

 

報告４．大東文化大学学則（第７章／入学金及び学費等）の改正（案）について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同改正（案）について、2019（平成31）年4

月24日開催の理事会において2020（令和2）年度以降の学費等の改定が承認されたこと

に伴う学則の改正である旨を説明した。 

 

報告５．2019（平成 31）年度入試報告および 2020年度入学試験実施概要（案）について 

村俊範入学センター運営委員会委員が「資料」に基づき報告した。 

 

報告６．2020（令和 2）年度専任教員人事計画の変更（案）について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、この案件については事前にキャビネットに格

納している旨を説明し、同補助金の採択状況について報告した。 

 

報告７．2019（平成 31）年度大東文化大学課外特別セミナーの申請について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同セミナーについて、丹波泰子健康科学科教

授以下5名から申請があった旨を報告した。 

 

報告８．2019（平成 31）年度大学評議会委員について 
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上遠野武司学部長が「資料」に基づき報告した。 

 

報告９．2018（平成 30）年度科学研究費補助金に係る間接経費の執行状況について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同補助金に係る間接経費の執行状況について

報告した。 

 

報告 10. 2018（平成 30）年度大東古本募金の実績について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同募金の実績について報告した。 

 

報告 11. 沖縄国際大学との単位互換に関する協定書 （案）について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同協定書（案）および覚書（案）について報

告した。 

 

報告 12. 全学プロジェクト事業（学長提案事業）における 

学生リーダー育成プログラムへの学生の推薦について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同プログラムへの学生の推薦を教員各位に呼

びかけた。 

 

報告 13. 海外の大学（アメリカ／カリフォルニア州立大学ベーカーズフィールド校）との 

交流協定書の締結（案）について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同協定書の締結（案）について説明した。 

 

報告 14. 教職課程センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、教職課程センターから検討依頼があった「社

会教育士」養成課程の設置について、本学部では養成課程申請はしないと回答する旨を

報告した。 

 

報告 15. 地域連携センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、第 9 期地域デザインフォーラム研究員の募集

について説明した。 

 

報告 16. 2020（令和 2）年度特別研究費助成の募集について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同研究費助成の募集について説明した。 

 

報告 17. 2020（令和 2）年度経済学部奨学金留学生の再募集について 

中野耕市語学研修・留学サポート委員会委員長が「資料」に基づき、同奨学金留学の



5 

 

募集について応募がなかったため再募集する旨を報告した。 

 

報告 18. 図書館運営委員会からの報告について 

池田剛士図書館運営委員会委員が「資料」に基づき、教員用図書費による図書の購入

および『書庫棟』閉架書庫内立入利用（案）について説明した。 

 

報告 19. 予算委員会からの報告について 

布袋正樹予算委員会委員長が 2020（令和 2）年度の予算（案）について、予算事業計

画書（案）および予算積算書（案）の提出を 7 月末日に設定しているので、学部各種委

員会委員長におかれては委員会を開催して予算積算してほしい旨を依頼した。 

 

報告 20. 広報委員会からの報告について 

濱本知寿香広報委員会委員長が、本学 HP および本学部 HP について報告した。 

 

報告 21. 経済学会からの報告について 

土橋俊寛経済学会事務局長が「資料」に基づき、2019（平成 31）年度学生懸賞論文等

の募集について、本学部 1 年生を対象としているので周知の依頼および提出先が基礎演

習担当教員としている旨を説明した。 

 

報告 22. 今夏の節電・省エネに対する基本的な考え方と対策について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同対策について報告した。 

 

報告 23. 学生支援センターからの報告について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、『フレンドシップ･ウォーク 2019』（雨天中止）

の学科・学年別申込者数について報告した。 

 

報告 24. 「第 31回 ASEAN+3債券フォーラム国際会議」開催実施運営に関わる 

学生の授業欠席について 

上遠野武司学部長が「資料」に基づき、同国際会議開催の実施運営に関わる学生の授

業欠席について説明した。 

 

報告 25. その他 

・板橋校舎 2 号館空調設備更新工事（8 月 19 日（月）～9 月 2 日（月））について 

大畑栄司学部事務室事務長が「資料」（該当者のみ配布）に基づき説明した。 

  

・2020（令和 2）年度大学院教員編成について 
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内藤二郎大学院経済学研究科委員長が、2020（令和 2）年度大学院の教員編成を行

うにあたり、現在、大学院の講義を担当していない教員で、2020（令和 2）年度に大

学院講義担当の希望があれば 6 月 30 日までに申し出てほしい旨を連絡した。 

 

以上をもって、本日の議案の審議、報告承認事項の審議、報告事項をすべて終了し、

次回教授会は 2019（令和元）年 7 月 12 日（金）14:00 より開催することを確認し、上

遠野武司学部長が 15:54 閉会を宣言した。 


